
日 1←醒匂つしごﾉu心､しこﾉd,uﾉp1U､rっ

ていう･･･興味半分、不安半分って感じ

でしたね。でも、実際やりはじめてみ

たら、いつもの自分がいなくなるって

いうか（笑)、開放感が味わえますね。

今はまだ、一回一回のストリートライ

ブが私にとっては勉強ですけど」

呈示亡彰ZlノL一つ4Lﾉこルノこつコし」
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トリプルアール/95年、練木亮輔(vo)、
須崎清太郎(9)の2人で結成。今年、ダ
ンス＆コーラスのUNIを正式メンバーに迎

えてデビュー。毎週日曜16:30より
NHKホール脇の遊歩道にてライブ醜ﾗ中。
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チャミグリ
鵬勝鵬
取材・文●須田瑞穂
ライブ撮影●関山一也

ストリートは自分を試すには
最適な場所だと思いますね
チャミグリ緋ストリート電ライブ篭始鵡鮭⑳は、蕾だそ帆
b引嘔⑲鯵しがシたころ騨あ鋤がら数年が経つ殖今も,、彼薑
罫翌わ曇ずストリート宿歌う頓です

井手「最初は仕事の合間に“ちょっと すね。できれば今と変わらないスタン
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ときどきライブ八ウス人前でやりたいね”っていう軽いノリ スで。そ

でやってたんですよ。それが最近は でやれれ

"やらなきゃいけない”って感じになっ 高砂「今

てきてて･ ．。それはストリートライブ 人でやつ

の本質とは違うんじゃないかなって。 たり、縞

ギターとベース鳴らせる状況があった たいなと

ときに、いきなりやっちゃうのが正し ば、ライ

いストリートライブのあり方だと思う。 ちやうと

ときどき来てくれる知り合いのミュ やないで

－ジシャンたちは、みんな本質をとら あったり

えてて、 “音楽やりたいから井手っちた 決めらγ

ちのトコ行こう“みたいなノリで遊び みたい屯

に来るんですよね。もっとプロの人た どね（笑

ちもやればいいのに。こんな楽しいも いですよ

のをアマチュアに独り占めさせておく を試す”

のはもったいない1 だから、 “ストリ と思うん

一トやれてればいいや。 10年続けられ一=－

スで。そ

ライ

ちやうと

れで、と

でやれれば］

高砂「今でこそ．

人でやってること

たり、練習も兼ね

"

一

ストリー.卜？ が、2

の再認識の場であつ

て人前でやってるみ

ころもあるんですけど。 やつ

八マっブ八ウスとかだと型に

いうか、一応段取りがあるじ

ゃないですか。照明やPAさんの手前で

あったり、始まる時間も終わる時間も

決められてるし。あとは“話題作り”

みたいな部分もチョットはありますけ

どね（笑)。ホント、気楽にできて面白

いですよ、ストリートライブは。“自分

を試す”っていうのには最適な場所だ

と思うんで、やりましょう！」
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咽］ 亘耳NI可弓師たら食い口としてはスゲーしなぁ”と

か思うこともありますし（笑)。まあ、

やれるもんならデカイとこでもやって

みたいと思うんですけどね。でも、売

れてもストリートライブは続けたいで

ちやみぐり/97年結成の井手功二(vo,アコースティックギター）と高砂圭司(cho,ウッド
ベース）の2人によるユニット。現在も毎週日曜日の午後、代々木公園周辺でストリートライ
ブを行なっている。MBSの音楽番組「ザ･個室関閑（毎週木曜25:30～）も要チェック！
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